
ПРОТОКОЛ № 2

Заседания педагогического совета МБДОУ Подгорненского д/с "Колокольчик"

«30» ноября 2015г.

присутствовали : 3 чел. 
отсутствовали: нет

Приглашены :

Повестка дня: Обеспечение оздоровительной направленности физического  
развития детей в детском саду посредством проведения прогулок

ВЫБОР ПРЕДСЕДАТЕЛЯ И СЕКРЕТАРЯ ПЕДАГОГИЧЕСКОГО СОВЕТА  
П редседатель: Ш евченко А.И.
Голосовали: « за» 3 чел., «против» нет
С екретарь:___________________ Ш евченко М.И.
Голосовали: « за» 3 чел., «против» нет

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Выполнение решений педсовета №2
2. Итоги тематического контроля "Обеспечение оздоровительной направленности и физического 

развития детей путем активного проведения прогулок"
3. Анализ состояния здоровья детей, профилактика ОРЗ и закачивающие процедуры
4. Подвижные игры на прогулке, их значение в развитии основных видов движений"
5. Самостоятельная двигательная активность детей на прогулке, и руководство ею.
6. Разное

Слушали секретаря заседания педагогического совета Ш евченко М.И., которая представила 
повестку дня заседания педагогического совета.
Предложение: принять повестку дня в предложенном варианте.
Голосовали: « за» 3 чел., «против» нет 
Принято : единогласно

По первому вопросу:
Слушали заведующего Ш евченко А.И. .- которая напомнила о решении предыдущего педсовета, 

о необходимости провести оценку деятельности ДОО
Воспитатель Ш евченко М.И. отметила, что весь педагогический состав изучил и критерии и она 
сама частично провела оценку.
Воспитатель Кучеренко О. С. провела фотоотчет о проведенной фотовыставки для родителей 
Решили : продолжить изучение критериев оценки деятельности ДОО

По второму и третьему вопросу слуш али:
Заведующего МБДОУ Подгорненского д/с "Колокольчик" Ш евченко А.И... на основании приказа. 
Положения о внутрисадовском контроле, Устава МБДОУ и в соответствии с годовым планом 
работы был проведен тематического контроль по «Обеспечение оздоровительной направленности 
и физического развития детей путем активного проведения прогулок » ( Справка по итогам 
тематического контроля)
Решили : Продолжать развивать предметно-пространственную среду по физическому развитию 
на прогулочном участке
Воспитателям знать и ежедневно применять на практике методику проведения прогулки в детском 
саду. Соблюдать структуру прогулки.

По третьему и третьему вопросу слуш али:



Воспитателя Кучеренко О.С с анализом заболеваемости детей за 1 полугодие. Ею была отмечена 
работа, проводимая с детьми по профилактике простудных и сезонных заболеваний. Особенно 
была отмечена проводимая работа с родителями

По четвертому вопросу слуш али:
воспитателя Шевченко М.И. (сообщение прилагается)

По пятому вопросу слушали
Воспитателя Кучеренко О.С. ( сообщение прилагается)

По шестому вопросу слушали •
Заведующего МБДОУ Подгорненского д/с "Колокольчик" Ш евченко А.И которая предложила 
провести совместный утренник для всех детей во дворце культуры.
Выступили:

1. Заведующий Ш евченко А.И. - необходимо разработать утренник с учетом разного возраста 
детей и учесть , что маленькие дети быстрее устают, чем дети старшего дошкольного 
возраста.

1. Кучеренко О.С. -  необходимо родительский комитет и привлечь родителей к участию в 
празднике, провести утренник не ранее 25 декабря в 10-00ч.

1. разработать сценарий утренника и привлечь родителей к участию в празднике, провести

2. Провести беседу с родительским комитетом о проведении родительского собраниея на 
котором обговорить приобретение подарков детям.

Голосовали: «за» 3 чел., «против» нет

Решили :

утренник .

Председатель 
Педагогического совета Ш евченко А.И.


